

LUNDI 7 JUIN 2010

Soumis par

28-05-2010

Dernière mise à jour : 07-06-2010

Nous sommes allés visiter le Pont du Gard, il a été construit par les Romains au I^{er} siècle après Jésus-Christ. Le pont du Gard n'est qu'une partie d'un aqueduc de 50 km qui acheminait l'eau d'une source près d'Uzès jusque Nîmes.

L'après-midi, à Nîmes, nous avons visité les arènes, nous avons vu un film en 3 D sur les héros de Nîmes à la Maison Carrée.

Nous avons vu le temple de Diane, les jardins de la Fontaine et la Tour Magne.

METEO DU JOUR : SOLEIL TEMPERATURE : 30 degrés